

## 新型コロナウイルス感染者の発生について

2020年8月20日

パチンコ吉兆横浜鶴見店

平素は、パチンコ吉兆横浜鶴見店をご利用いただきありがとうございます。

本日(8月20日)、当店に勤務する従業員1名が新型コロナウイルスのPCR検査の結果、「陽性」であることが確認されました。すでに横浜市 鶴見区 福祉保健センター(保健所)よりお客様を含め「当店関係者に濃厚接触者無し」の通知を受けております。

当店では、お客様、お取引様、従業員の安全を第一とし、感染拡大防止ガイドラインに従い対策を講じております。

ご利用の皆様におかれましては、大変ご心配をおかけしますが、ご理解の程宜しくお願い申し上げます。

### これまでの経緯

- ・8月15日 従業員が出勤前、自宅にて発熱(以降自宅療養)
- ・8月18日 医療機関にて受診・PCR検査
- ・8月20日 新型コロナウイルス陽性と判明
- ・同 日 横浜市 鶴見区 福祉保健センターに報告
- ・同 日 同センターより「当店に濃厚接触者無し」の通知

### 今後の対応について

- ・当該従業員の出勤停止と健康状態の把握
- ・本日(8月20日)営業時間短縮の上、店内の消毒作業の実施

※店内消毒の上、明日(8月21日)あさ9時より平常営業いたします。